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福岡管区気象台は ６月 １ ７日に九州北部が梅雨入り した とみられる と発表しま した 。 こ

の梅雨入りは、去年よ り １ ９日、平年よ り １ ３日遅 く 、統計を取 り始めた昭和２ ６年 （ １ ９ ５ １

年 ） 以降 、過去 ４番目に遅い梅雨入 り と な り ま し た 。地球温暖化の影響が 、 こ こ に も関

係 し てい るので し ょ う か 。 それは と も あれ 、梅雨本番を迎えたわけですので 、 これからのむ

し暑い季節は 、 よ り一層、規則正しい毎日の生活を心掛ける と共に 、エアコ ン を上手に

使うなど して体調管理に気を付けてい く こ とが大切ですね。

１学期 も残す と こ ろ １ ヶ月 とな り ま し た 。 これ まで大きな怪我や事故も無かった こ と は 、

保護者の皆様、宗像安全協会、河東青少年指導委員会、河東コ ミ セ ン 、池野コ ミ セ

ン 、河東西小ボランテ ィ ア会をは じめ とする地域の皆様など子ど もたちが安心して登校で

き る環境作 り に多大な る ご理解、 ご協力をいただいたお陰です 。心から感謝を申 し上げ

ます。

思い出に残る 全力で楽しんだ 運動会 !!
～河東小・河東西小運動会～

【河東小運動会の様子】

【河東西小運動会の様子】

５ 月 ２ 5日 （ 土 ） に 河東小 、河東西小で運

動会が実施されま し た 。当日は天候に も恵ま

れ 、運動会スローガン 「河東小 ：い ざ勝負

思い出 に残 る よ う に 楽 し く 笑 顔 で協力 し よ

う ！ 」 、 「 河 東西小 ： 心 を ひ と つ に 全力 で

楽しむ運動会 」のも と 、熱のこ も った競技が繰

り広げ られま し た 。両小学校から河東中生に

招待状 を渡 し 、 日々練習に励 ん で き た 成果

を観て も ら い ま し た 。 こ の運動会 を通 し て 、河

東小 も河東西小 も目標 を全員が達成で き る

よ う に し た り 、 異学年の競技 を観 た り す る こ と

で 、 自己や他者 を認 め合 え る よ う に で き た の

ではないで し ょ う か 。子 ど も ど も た ち は一生懸

命に練習 し た成果 を発揮す る こ と がで き 、一

人一人が、頑張る こ との大切さや協力する こ

との素晴らし さを学んで くれたと思います。

目標に向かって つながろう！ やってみよう !
～令和６年度 第１回 かとう学園運営協議会～

令和６年度かと う学園運営協議会委員

会 長 安部 常美 河東ｺﾐｭ二ﾃｨ 区長会代表

副会長 西田 光生 河東ｺﾐｭ二ﾃｨ 副会長

村上 秀二 河東コミュニテ ィ青少年指導委員会 会長

新谷 良子 河東地区民生委員・児童委員協議会 会長

厳津 知也 河東コミュニテ ィ青少年育成部会 会長

石田 龍平 河東中PTA 会長

小田 大助 河東小PTA 会長

中村 大地 河東西小PTA 会長

ジ ャフ 博子 河東西小PTA 母親代表

松田 次生 河東西小校区ボランテ ィア会 会長

馬場 幸枝 公園通り二丁目小学校 副代表

西 ノ原 功三 電気ショップにしはら 店長

中村 晃 株式会社く りえいと 代表取締役

伊藤 克治 福岡教育大学 教授

古沢 昭一 かとう学園事務局校 河東中 校長

【協議の様子】 【学園運営要綱の説明】

６年生、７年生が一緒に地域清掃活動!!
～通学路クリーンアップ作戦～

６ 月 １ ２ 日 （ 水 ） に 河東地区 コ ミ ュ ニ テ ィ

運 営協議会主催の通学路 ク リ ー ン ア ッ プ

作 戦 が 、 河 東 小校区 、 河 東西小校区 で

実施 され ま し た 。子 ど も た ち は 、 こ の活動を

通 し て 、ボ ラ ンテ ィ ア精神を養 う こ とがで き 、

学校を支えて く れ てい る地域の方々に対す

る感謝の気持ちが高ま っ たのではないか と

思 い ま す 。地域 ・ 保護者の皆様 、通学路

を きれいに し ていただ き 、 あ りが と う ご ざいま

した。

５月 ３ ０ 日 （木 ） に河東中図書室で 、令

和 ６年度第 １回か と う 学園運営協議会が

開催 さ れ ま し た 。 最 初 に 、 宗 像市教育委

員会 よ り 協 議会委員の委嘱が あ り 、 会 長

に安部委員、副会長に西田委員が選出さ

れま し た 。協議では 、令和 ６年度の学園運

営要綱 を 説 明 し 、 承 認 を し て い た だ き ま し

た 。 その後、コ ミ ュニテ ィ ・ ス クールの発展を

め ざ し て 「 ど の よ う な 人 ・ も の ・ こ と を 使 う の

か 」 教 育 資 源 活 用 に つ い て 熟 議 を し ま し

た。

今年 も 、地域 ・保護者 と と も に ，義務教

育９年間を見通した小中一貫コ ミ ュニテ ィ ・

スクールを一層推進していきます。






